

Témoignages de joueurs

Accro des machine a sous en ligne

Par [zbraaa48](#) Posté le 9/05/2021 à 07:12

Bonjour a tous,

Après avoir lu beaucoup de témoignages je décide de poser le mien. Pas par désespoir mais par envie de m'en sortir.

Je vous situe le contexte, en septembre 2020 étant au chômage et dans le contexte sanitaire, je décide parfois curiosité de me faire un Casino en ligne je dépose 50 euros et je joue. Je gagne pas spécialement mais je me suis bien amusé.

Il faut savoir que j'ai pas mal d'argent de côté a ce moment la (environ 10 000 euros), le casino que j'estime être un plaisir devient rapidement une passion quotidienne (quel erreur, naïf que j'ai étais). Jusqu'à novembre je suis "en bénéfice" je tiens même un tableau Excel de mes pertes et de gains.

A partir de novembre un Casino sur lequel j'ai gagné 1600 euros me vire que 1000 euros en m'expliquant que c'est lié aux conditions d'un bonus etc etc. A ce moment j'ai ressenti une très grande frustration et mon mécanisme cérébral de jeu a changé.

Deja parce que je joué plus pour le plaisir mais clairement pour gagner de l'argent (alors que j'en perdais plus qu'autre chose a ce moment la) mais surtout parce que le casino était devenu un anxyolitique pour moi puisque souvent je jouais quand j'allais mal (en cas de conflit avec ma femme par exemple)

J'estime avoir perdu a peu près 15 000 euros depuis octobre, avec le temps j'ai réalisé que même si je ne joue plus tout les jours (1 fois par semaine en moyenne actuellement) je suis quelqu'un de dépendant et d'addict.

J'ai décidé de m'en sortir parce que j'ai traversé beaucoup de choses difficile dans la vie (comme beaucoup de personnes) et que ce serait dommage de me laisser emporter par une tel addiction.

Je tiens a préciser que je joue uniquement en ligne, que j'ai déjà mis un certains nombres d'outils en place pour lutter :

- Je suis inscrit sur Addictel (le problème étant qu'il ne bloque pas tout les casinos en ligne, donc facile d'y retourner)
- J'ai une application qui s'appelle Gamban, installé sur tout les appareils de la maison (une fois installé aucun moyen de désinstallé a part en perdant vos données, mais cela a des limites puisque l'outil bloque les noms de domaine et pas le reste)
- Récemment j'ai vu un psychologue qui se prétend formé aux additions mais qui était

complètement largué lorsque je lui est parlé des casinos en ligne...

J'ai publié mon témoignage, mon histoires en ayant l'espoir de pouvoir discuter avec des personnes qui ont le même problème que moi, je pense que ca peux m'aider

Merci de m'avoir lu, force a vous.

Citation du jour : Je ne serai jamais dépassé par l'échec si ma volonté de réussir est suffisamment forte.